

東京お茶の水ロータリークラブ



イマジン ロータリー

2022-2023年度 RI会長 ジェニファー E. ジョーンズ

世界一「元気なクラブ」を目指して!

2022-2023年度 クラブ会長 木宮 雅恵

本日の卓話 精神分析の基礎知識～能力開発と自己実現のために
合同会社 Ridente 産業医事務所代表 種市 摂子様

プログラム

司会進行

点鐘

我らの生業

ソングリーダー

ゲストビジター紹介

ニコニコボックス報告

会長報告

幹事報告

出席報告

大原 正道会員

木宮 雅徳会長

高山 肇会員

山下 憲男会員

大原 正道会員

木宮 雅徳会長

相倉 辰徳幹事

大原 正道会員

ゲスト・ビジター

第2580地区ガバナー・東京東江戸川RC 嶋村 文男様

ガバナー補佐・東京丸の内RC

地区幹事・東京RC

東京愛宕RC

尾崎由比子様

遠山 明良様

柳 邦明様

誕生日祝い

10月6日 渡辺 和久会員



ニコニコボックス報告

青木会員 嶋村ガバナー、ようこそいらっしゃいました。

土居会員 嶋村ガバナー、公式訪問有難うございます。ゆっくり楽しく御指導下さい。

傅会員 嶋村ガバナー、尾崎ガバナー補佐、遠山地区幹事、ようこそおこし下さいました。

永井会員 嶋村ガバナーようこそ。講話楽しみにております。

中野会員 嶋村ガバナーご訪問、誠にありがとうございます。日頃のご尽力に深く敬意を表します。

西村会員 嶋村ガバナー、尾崎ガバナー補佐、遠山地区幹事、本日はどうぞ宜しくお願ひ致します。

佐々木会員 嶋村ガバナー、ようこそ！！

高山会員 嶋村ガバナーを歓迎して。

山下会員 嶋村ガバナー、尾崎ガバナー補佐、遠山地区幹事、ようこそお茶の水RCへ。また、新入会員の加藤さん、ロータリーを楽しみましょう！！

計 23,000 円 墓計 396,000 円

出席報告

| | | | |
|------|-----|-------------|-----|
| 会員数 | 38名 | ゲスト ビジター | 3名 |
| 出席 | 23名 | 合 | 1名 |
| ZOOM | 0名 | 計 | 27名 |

会長報告 木宮 雅徳会長

新入会の加藤丈晴会員に嶋村ガバナーよりバッジの授与です。



挨拶 加藤 丈晴会員

皆様に入会をご承認頂いたこと、心より感謝申しあげます。大原さんとのご縁で入会させて頂きました。私は商売20年、ここ数年は会社も安定し、時間も金銭的な部分でも少し余裕ができましたが、社会貢献がなかなかできません。ウクライナのことでは大使館に寄付をしたり、フードバンクへの寄付やお米を送ったりしていましたが、個人の力では限られています。58歳になり還暦まで2年になりました。今まで受けた恩恵を返していきたいと思います。

幹事報告 相倉 辰徳幹事

次週、11月2日は11月度理事役員会です。関係者は11:30までお集まりください。

ポリオ撲滅基金へのご寄付ありがとうございました。

<地区関係行事>

10/28のファシリテーショントレーニングに山下会員と木宮会長が出席します。

国際奉仕委員会 神保 宏充委員長

昨年度はタイ東北部のコーンケン県の小学校にコロナ対策のグッズをお送りしました。だいぶコロナが落ちてきましたので、今年度は学校の遊具の改修とスポーツ器具を贈呈します。その他、高山本店より絵本、ブックハウスカフェから文房具を購入し寄贈致します。木宮会長が11月に行きますので、その報告もする予定です。

10/28 (金) 神田古本まつり・ポリオ根絶基金





ガバナー公式訪問記念講演

第 2580 地区ガバナー・東京東江戸川 RC 嶋村 文男様

法政大学を卒業後、新日本製鉄の不動産会社、(株)日鉄ライフに3年勤め、1990年1月 島村運輸倉庫株式会社入社、1998年、同社取締役員に就任致しました。

私は入会6年目の2012年4月に、インドでのポリオワクチン投与活動(NID)に一人で参加させていただきました。インドのスラム街でワクチン投与をし、2滴のワクチンの大切さが身に沁みました。来年1月に、わが地区で初めてNIDツアーを企画しております。ローターアクトを連れて行き、若い人にも奉仕の実践の機会を与えることをさせて頂きます。もし、お時間がありましたら、一緒にインドに行きましょう。

「ロータリーは人を育て向上させる場の認識を高め、会員増強、会員基盤の向上に努めましょう」ロータリーは自分磨きの場です。次の世代にロータリーの素晴らしいを伝えたいと思います。

会長幹事懇談会は、木宮会長の熱いメッセージ「世界1元気なクラブを目指して！」を聞かせて頂きました。今日が公式訪問50クラブ目ですが、ここまでつづり、会長の思いや行動計画が決まっている事業計画はないです。これだけのポテンシャルがあるものを持っているのは素晴らしいと思います。

今年度のRI会長はジェニファー・ジョーンズさんです。カナダの方で、ロータリー初の女性会長です。彼女は優しさと強さを兼ね備えている素晴らしいリーダーだと思います。ジョーンズ会長が掲げたテーマが「イマジン・ロータリー」です。彼女は、「私たちには皆、夢があります。しかし、そのために行動するかどうか決めるのは私たちです。ロータリーのような団体がポリオの根絶や平和の実現といった大きな夢を抱くなら、それを実現させる責任は自分たちにあります。」と話しています。「ポリオのない世界を想像して下さい。世界のみんなが綺麗な水を飲める世界を想像して下さい。女子が、普通に勉強ができる世界を想像して下さい。環境問題が改善するような世界を想像して下さい」「そして、ロータリアン一人一人が、何ができるかを考えましょう」と、会長は訴えています。

私は「日々感謝」という言葉を大切にしています。会社の制服にも、トラックにも書いてあります。私はすべてに感謝できる心を養う人づくり経営を推進しております。

ロータリーの目的は、「全ての事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、これを育むことにある。」です。

これを大切にしましょう。奉仕の理念を実践することが大切だと思います。相手を思いやって人の役立つことをする。これをかみしめ自ら行動しましょう。家庭であれば、パートナーへの思いやり、お子さんがいれば、お子さんへの慈しみのある愛情、職業奉仕であれば、自分自身の職業を磨き上げ、永続的発展、そしてお客様に選ばれる努力。業界団体の品位向上。大切なことは、従業員への期待を込めた教育でしょう。また、社会奉仕であれば、地域社会で行政の陽が当たらないところを見つけるクラブで話し合う。国際奉仕であれば、世界の離れている所で起こっている事象を調べ、できれば手を差し伸べる。青少年奉仕であれば、次の世代にいかに素晴らしい機会を提供するか。また、彼らと交流し、話し合うなかで私たちも学び、次の世代にバトンタッチの準備をする。そして一番大切なものはクラブ奉仕です。今日、中野さんが赤いポリオTシャツを着て出迎えて下さいました。これも素晴らしいクラブ奉仕です。クラブをいかに大切に考えて行動するか。先輩のご指導、仲間との交流、奉仕活動を実践する中で自らを磨きあげ立派なロータリアンになる。これがロータリーの大切な行動だと思います。

ポールハリスフェローの、「世界は絶えず変化しています。そして、私たちは世界とともに変化する心構えがなければなりません。ロータリーの物語は何度も何度も書き替えられなければならないでしょう。」私は、今年の地区大会等でもロータリーは変わりつつあるとメッセージを伝えました。ただ大切なものは、ロータリーの奉仕の理念、自分を磨き上げる事、そして次の世代につなげる事です。

最後に、ウィリアム・ロビンズ(1974-75年度RI会長)の言葉をお伝えします。「ロータリーの第一の仕事は人を作ること」です。クラブから素晴らしいロータリアンを輩出してほしいと願っております。

今後の予定

11/2 (水) 東京ドームホテル

卓話：吉田和敏様（日本ボクシングコミッショナ

試合役員会パスト会長・東京足立RC)

「ボクシングのおかげで 出会い・感謝の卓話」

